

Verschiedenes im Gemeinderat

In der Gemeinderatssitzung im September wurde über die schwierige Flüchtlingslage im Landkreis berichtet. In der Sitzung am 2. Dezember 2014 wurde nun auf Wunsch des Gemeinderats von der Verwaltung eine erneute „Wasserstandsmeldung“ zu diesem Thema gegeben.

Derzeit sind in Güglingen 44 Personen als Asylbewerber untergebracht. Im Vergleich zu anderen Städten steht die Stadt damit gut da. Im Landkreis gibt es immer noch Kommunen, die keine oder nur sehr wenige Flüchtlinge untergebracht haben. Auch die Betreuungssituation ist in Güglingen weitestgehend gut, da von den Bürgern der Stadt eine regelrechte Welle an Hilfsbereitschaft ausgeht und auch die Verwaltung die Neuangekommenen unterstützt, wo sie kann. Zwar sind auf die Einwohnerzahl gerechnet, viele Flüchtlinge in Güglingen untergebracht, aber „wir haben hier keine Problemsituation“, kann Doris Schuh beruhigen. Wie sich die Lage in Zukunft entwickelt, kann man nicht genau absehen. Fest steht, dass die Stadt alles gut im Griff hat und von Seiten des Landratsamtes weitere Zuweisungen erst an die Gemeinden gehen sollen, die sich bisher zurückhaltend engagiert haben.